

pécheurs endurcis n'ont pu étouffer la voix qui les appelait au repentir et sont venus, baignés de larmes, se jeter dans les bras toujours ouverts de cette *Mère de miséricorde* !

Le mois de Marie est donc un mois de réjouissances pour les bons, un mois de retour pour les indifférents, un mois de repentir sincère pour les pécheurs.

Que ce soit un mois de repentir pour les pécheurs, en voici un exemple entre mille :

“ Un homme de grande famille, en France, avait été à l'église pour faire bénir son mariage, et de cet instant, il n'y avait pas remis les pieds. Trente ans plus tard, cet homme était père de plusieurs enfants qu'il malédifiait par son indifférence et les mauvais traitements qu'il infligeait à son épouse pour la faire renoncer à ses pratiques de piété. Cette femme vertueuse supportait ses traitements avec une patience angélique, et ne cessait d'exhorter ses enfants au respect de leur père; et à prier pour lui tous les jours.

En l'an 1840, le mois de Marie se fit publiquement, pour la première fois, dans l'église de la paroisse à laquelle appartenait cette famille. La veille du premier jour, la mère profita de l'absence de son époux pour réunir ses enfants et leur dit : “ Mes chers petits enfants, vous avez un bon père et vous devez l'aimer de tout votre cœur. Si vous l'aimez, vous devez lui vouloir le plus grand de tous les biens, la grâce de sauver son âme. Ce bon père, malgré ses belles qualités, a un peu oublié ce qu'il doit à son créateur, il paraît peu s'occuper du salut de son âme. Vous, ses enfants, vous devez faire tous vos efforts pour le ramener à de meilleurs sentiments, et vous le pouvez par la prière. Voilà le mois de Marie qui commence demain; nous allons le faire ensemble, pour demander à la Sainte Vierge d'obtenir de son divin fils, en faveur de votre père, la grâce d'un sincère repentir, d'une véritable conversion. Les enfants accueillirent avec joie la demande de leur